



# あだたらっ子

・進んで学習する子ども ・思いやりのある子ども ・最後までやりぬく子ども ・健康でたくましい子ども

## リサイクル活動 ありがとうございました！

12日(土)にリサイクル活動を実施しました。PTAの皆様には、休日にもかかわらず朝早くから協力していただきまして、誠にありがとうございました。また、子どもたちもたくさんお手伝いに来てくれ、積極的で素晴らしい作業。とって心強く、そして助かりました。

天候にも恵まれ、事故やけがなどなく終わることができたことに感謝いたしております。また、地域の方々から提供していただいたたくさんのリサイクル品を見ていると、やはり本校は保護者の皆様、そして地域の皆様のご理解とご協力によって支えられていることを実感いたします。PTAの皆様には、トラックでの運搬や積み降ろし作業、空き缶の仕分けなどで長時間ご協力いただき、大変お世話になりました。なお収益は61,864円になりました。



## てこのきまり発見！



11月9日(水)に、理科の研究授業を6年生が行いました。単元は「てこのはたらき」です。作用点の位置を変えたとき、支点からの距離や力の大きさなどどのような関係になっているのかを考える授業でした。実際にてこを使い、力をかける場所を変えて、その時の手ごたえについて調べていきます。支点から力をかける場所が離れるほど小さな力でおもりを持ち上げられることを実感し、話し合いながら結果をまとめ、おもりの重さと支点からの力をかける場所には決まりがあるのではないかという課題を全員で共有することができました。次の時間には実験機を使って法則性を見事に導き出すことができました。



## 皆既月食を観察しました！

11月8日は皆既月食、さらに天王星食が同時に起こるのは、実に442年ぶりだそうです。

本校の天文台では、天文台協力員の皆さまのご協力のもと、観察会をしました。当日は、雲も少なく、またそれほど寒くもなく、絶好の皆既月食がとてもよく見えました。徐々に、月が地球の影に隠され、赤黒く変色していく様子を、たくさん子どもたち、保護者、地域の方々皆さんと観察することができました。次回、日本で皆既月食が見られるのは2025年9月8日で、約3年後だそうです。



## 地区ボランティア活動！

秋が色濃くなり、木々に残っている葉もだいぶ少なくなってきました。11月10日(木)に地区ボランティア活動として、桜坂、鏡が池公園周辺の落ち葉清掃に取り組みました。自分たちの住んでいる地域を美しく保ちたいという気持ちは子どもたちも一緒です。清掃後の美しくなった桜坂、鏡が池公園周辺を見て子どもたちも非常に満足していました。この活動ばかりでなく、本校の目標「地域とともにある学校」を目指し、積極的に地域と連携を図っていききたいと思います



## 花育事業で「生け花体験」をしました！

JAふくしま未来では学校教育支援事業の一環で、花と緑に親しみ、育てる機会を提供し、やさしさや美しさ等を感じるなど心の豊かさを醸成することを目的として

「花育」を実施しています。本校では5,6年生が「花育」で「生け花体験」を行いました。講師の先生5名においていただき、生け花の歴史や作法を学び、実際に生け花を教えていただきました。生け花体験では、頭の中に思い

描いた出来上がりのイメージを再現しようと、真剣に取り組みました。試行錯誤を繰り返し、個性が光る作品がバッチリとでき上がりました。貴重な体験をさせていただきました。

